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第 1 回 晴海西小学校第二校舎建設準備協議会 議事概要 

 

●開催概要 

 

 

開催日時

場　　所

氏　　名 出欠

月島第三小学校　校長 鈴木　潤 ○

月島第三小学校　副校長 加藤　賢一 欠

月島第三小学校　副校長 北向　淳子 欠

月島第三小学校　ＰＴＡ会長 永久　亮 ○

晴海連合町会長
晴海スカイリンクタワー自治会長

滝浪　　誠 ○

晴海町会長 三次　二郎 欠

晴海４丁目住宅自治会長 野村　孝保 ○

区立晴海住宅自治会長 太田　忠雄 欠

鰹節センター自治会長 川瀬　賀雄 ○

ザ・晴海レジデンス自治会長 寺東　恒二 ○

晴海テラス自治会長 松谷　　稔 ○

勝どき東町会長 加藤　則道 ○

晴海連合町会事務次長
ソフトタウン晴海自治会長

髙澤　邦雄 ○

晴海地区青少年対策地区委員会会長 渡部　志乃 ○

晴海地区青少年委員 濱多　護 ○

晴海地区青少年委員 宮川　さより ○

教育委員会事務局次長 生島　憲 ○

教育委員会事務局庶務課長 俣野　修一 ○

教育委員会事務局学務課長 鷲頭　隆介 ○

教育委員会事務局学校施設課長 岡地　貴志 ○

教育委員会事務局指導室長 小林　傑 ○

企画部副参事（計画・特命担当） 糟谷　直孝 ○

都市整備部地域整備課長 栗村　一彰 ○

都市整備部営繕課長 暮田　富代 ○

総務部防災危機管理課長 菅沼　雅広 ○

総務部地域防災担当課長 小森　昌洋 ○

区民部スポーツ課長 鎌田　智之 欠

案件により
臨時出席

令和5年8月21日（月）18:00～19:00

晴海中学校　会議室

区　　　分

委　員

学
校

町
会
等
関
係
者

教
育
委
員
会
事
務
局

区
長
部
局

傍聴者 なし
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●協議会の経過等 

１．建設準備協議会の発足 

教育委員会事務局学校施設課長が説明及び会長の選出 

２．建設スケジュール等について 

資料に基づき教育委員会事務局学校施設課長が説明 

３．建設コンセプト案について 

資料に基づき教育委員会事務局学校施設課長が説明 

４．改築についての意見交換・質疑 

 

●協議会での主な要望、意見 

《建設コンセプトについて》 

【発言者】 【発言内容】 

委 員 コンセプトの検討に当たり情報が少ないのではないか。コンセプトを作

ったことがない人たちもいると思う。プロポーザルで設計会社を決めたの

ならその時に設計会社が書いた絵を見せればよいのではないか。 

また当日にいきなり出来合いの案を見せられて検討してくださいとい

うのは厳しい。事前に送付する等の配慮が必要では。 

→事務局 設計会社を決定するプロポーザルについては、学校のデザインを提案す

るのではなく、区が求める仕様を適切に学校建築としてまとめられるかと

いう観点で審査しました。この場で提示することができないこと、ご理解

をお願いします。なお、次回の協議会で図面となる資料を提示する予定で

す。 

次回以降の資料については事前に送付するなど、委員の皆様にご意見を

いただく期間を取るための方法を検討します。 

  

委 員 現時点で校舎のボリュームで決定しているものはないのか。 

→事務局 現在検討しているところであり、お見せできるものはありません。 

  

委 員 例えば体育館を設けるのかどうか教えてほしい。こうした情報が無けれ

ば、「運動させられるような」とは書けなくなるのではないか。 

→事務局 建設コンセプトとしては、学校の形や具体的な機能の部分の検討をお願

配付資料

・第1回　晴海西小学校第二校舎建設準備協議会　次第
・晴海西小学校第二校舎建設準備協議会　委員一覧
・晴海西小学校第二校舎建設準備協議会　資料1-1
・晴海西小学校第二校舎建設準備協議会　資料1-2
・晴海西小学校第二校舎建設準備協議会　資料1-3
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いしたいというよりも、区がある程度の選択・検討を進めてきたコンセプ

トについて責任を持って決定するため、委員の皆様を通して地域の皆様の

疑問点やご要望についてお伺いをするという形になります。 

 

《その他について》 

【発言者】 【発言内容】 

委 員 この協議会について、委員がどこまでの意見が言えてどこまで反映され

ていくのかを示して欲しい。 

→事務局 協議会の中で出していただいたご意見で、建築する条件の中で取り入れ

られる内容に関しては反映していきたいと考えています。なんとなく進め

ているという印象を受けたことに関してはお詫び申し上げ、十分に注意し

て進めます。 

 

以上 


